



Regierungsratsbeschluss vom 25. November 2025

Anzug Jörg Vitelli und Konsorten betreffend öV-Erschliessung der Nordspitze Dreispitz und Gundeldingen

P185165

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jörg Vitelli und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich der Bedeutung einer guten ÖV-Erschliessung zwischen der Nordspitze Dreispitz und dem Gundeldinger Quartier bewusst. Grössere Anpassungen im Busnetz wären mit Blick auf das Gesamtnetz sowie die lokale Verkehrsführung eher nachteilig und würden tendenziell die Fahrzeiten verlängern. Grundsätzlich vermag das bestehende Angebot die zusätzliche Nachfrage durch die Arealentwicklung Dreispitz Nord gut abzudecken. Mit der geänderten Führung der Tramlinie 12 (heute E11) wird das Areal Dreispitz Nord mittelfristig wesentlich besser an das Quartier Gundeldingen angebunden werden. Zudem sollen einzelne Tramhaltestellen verschoben werden, um das Dreispitz-Gebiets besser zu erschliessen.

